

CRECE EL NÚMERO DE HIPOTECAS Y CAE MÁS DE UN 10% EL IMPORTE MEDIO DEL PRÉSTAMO

DÍA DEL TRABAJO

La lucha por las pensiones se suma al 1º de Mayo

"Por el empleo con derechos y la garantía de nuestras pensiones" es el lema elegido por CCOO y UGT para celebrar el Día Internacional del Trabajo, un 1º de Mayo que cumple este año en España 120 años. En la provincia de Toledo hay, al menos, cerca de 72.000 razones para participar en la manifestación reivindicativa, tantas como desempleados se registran. Este año entran en las reivindicaciones la lucha por el mantenimiento de las pensiones, el rechazo a prolongar la vida laboral hasta los 67 años, la defensa de un cambio en el modelo productivo y la demanda de una reforma del sistema financiero, además de exigir el mantenimiento de la inversión pública frente a la crisis.

ENTRE EL GOBIERNO Y EL ICO

Acuerdo financiero para dar un respiro a las pymes



Las pequeñas y medianas empresas de Castilla-La Mancha dispondrán de créditos para liquidez, si son viables y solventes. La vicepresidenta de Castilla-La Mancha, **Mª Luisa Araújo**, y el presidente del ICO (Instituto de Crédito Oficial), **José Mª Ayala**, han renovado el convenio financiero para facilitar el acceso a esta financiación en condiciones preferentes. La Junta aporta 6.000.000 de euros para cubrir el riesgo de las operaciones bancarias que realicen las empresas y autónomos al amparo de la línea ICO-Liquidez 2010.

las cuentas claras

Prado López Galán

hora de ajustar cuentas

No puedo negar mi admiración por el papel que están jugando los sindicatos, en representación de los trabajadores, en la crisis de Caja Castilla-La Mancha. Con la autoridad moral que les da el haber actuado con templanza, responsabilidad y sentido del interés general antes y durante la intervención de CCM por parte del Banco de España, ahora, con la paciencia a una sola gota de colmarse, afean y denuncian públicamente la conducta del Banco de España, que preside **Miguel Ángel Fernández Ordóñez**, y hablan alto y claro a la opinión pública.

Los cuatro sindicatos que tienen representación en CCM (UGT, CCOO, CSIF y CSICA) han aparcado sus diferencias ideológicas y se han mantenido unidos por el bien de los cerca de 3.000 trabajadores de la entidad regional. Desde el principio y hasta el final. Esta semana los cuatro líderes sindicales han comparecido juntos y respaldados por más de medio centenar de trabajadores para desahogar la frustración que en la plantilla genera el que el Banco de España (tres de cuyos técnicos están administrando la Caja desde hace trece meses) esté indultando, cuando no premiando, a los directivos que tenían responsabilidad directa en la gestión que ha llevado a CCM a la quiebra y a su inminente desaparición como caja de ahorros territorial de Castilla-La Mancha, mientras que abre expedientes y despide a trabajadores de a pie.

Más que defender a estos expedientados (no entran los sindicatos a valorar las causas de estos expedientes), lo que pretenden es seguir pidiendo que la cadena de responsabilidades afecte a los directivos para que no se vayan de rositas antes de que CCM pase a 'desintegrarse' en el Banco Liberta, propiedad de Cajastur. De momento el Banco de España está ajustando las cuentas en la cabeza de 18 miembros del Consejo de Administración, entre ellos al ex presidente, **Hernández Moltó**, y al ex director general, **Ildelfonso Ortega**. No se cortan los dirigentes sindicales ni un pelo al calificar de 'obscena' la actitud del Banco de España con CCM, acusándole, cuando menos, de improvisación tanto en la intervención como en el proceso de rescate. Pese a todo, y en la línea de responsabilidad mantenida, los sindicatos apoyan como mal menor la operación con Cajastur y advierten a los políticos de turno que no la torpedeen.

Los trabajadores de CCM afean la conducta del Banco de España por su gestión en la Caja intervenida y por su "doble vara de medir"